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Bellezza e Legalità per una Puglia libera dalle mafie

QUANTO BELLA E’ LA PACE

Uniamo il suono dei nostri battiti 
portiamolo in alto come dei missili.
Un viaggio nel cielo potente e vivace 
in cui capiremo quanto bella è la pace!

Lassù vedremo un sole gioioso
colori diversi e un azzurro affettuoso. 
Nuvole in canto tra voli e baruffe 
forme di stelle a volte un po’ buffe!

Uniamo la forza dei nostri pensieri
e torniamo giù a terra contenti e leggeri 
perché questo viaggio potente e vivace 
ci ha raccontato quanto bella è la pace!
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